



**3 Pièces**

**56 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR733567**

**329 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice - Parc Impérial Découvrez ce magnifique 3 pièces entièrement rénové, situé au dernier étage et bénéficiant d'une vaste terrasse à triple exposition. Dans une petite copropriété bien entretenue, cet appartement propose un séjour avec cuisine intégrée et entièrement équipée, ouvrant sur une grande terrasse qui entoure chaque pièce. L'espace nuit comprend deux chambres avec rangements, une salle de douche, et un WC. De nombreux espaces de rangement viennent compléter ce bien. Vous serez séduit par les espaces extérieurs, la qualité des aménagements, et la proximité immédiate des commodités.

...

Nice - Parc Impérial Discover this superb, completely renovated 3-room apartment on the top floor, offering a very large, triple-exposed terrace. Located in a small, well-maintained condominium, this apartment features a living room with fully-equipped, integrated kitchen, opening onto a vast terrace that spans every room in the apartment. The sleeping area comprises two bedrooms with storage space, a shower room and a toilet. Plenty of storage space completes this property. You'll be enchanted by the outdoor spaces, quality fittings and immediate proximity to amenities. The apartment is sold ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

